

Samedi matin, de 9h00 à 13h00, Hervé Féron a reçu avec ses collègues élus de Tomblaine une trentaine de nouveaux Tomblainois, à qui ils ont fait visiter la ville et présenté l'ensemble des politiques publiques. Cette demi-journée d'accueil est particulièrement appréciée, conviviale et instructive pour les nouveaux arrivants.

Hervé Féron en a profité avec ses collègues pour faire le tour du forum des associations qui a réuni là aussi de très nombreux Tomblainois.



*Hervé Féron, entouré des élus et des nouveaux Tomblainois, sur le parvis de l'hôtel de ville.*

Samedi après-midi, le député a rendu visite au forum des associations de Laxou. La rencontre avec le monde associatif laxovien a été très chaleureuse. Le député était également présent lors de la prise de parole du maire de Laxou.

Puis à 18h00, Hervé Féron a participé à la cérémonie de commémoration de la Libération de Jarville, toujours sur sa circonscription, organisée par la ville de Jarville et le Souvenir Français. Il a déposé une gerbe pour la ville de Jarville, avec Claude LAVICKA, adjoint au maire de Jarville, délégué au Développement Economique et aux Finances, et Franceline DENIS, 1ère adjointe. Le Souvenir Français en a fait de même.



*Dépôt de gerbe, aux côtés de Claude LAVICKA et Franceline DENIS, adjoints au maire de Jarville.*